



Federico Döring

# ¿Narco-gobierno o intromisión ilegal?

**La vida** y la política se definen por nuestras decisiones, lo que somos y quiénes somos es en gran medida una consecuencia de los aciertos y errores cometidos. Hay errores que nos pueden costar la libertad, incluso hasta la vida. También la vida se define a veces por grandes aciertos de aquellas personas que deciden perseguir un sueño, cristalizar una idea y con ello cambiar al mundo, innovando y creando algo.

**D**esafortunadamente en política es más común tener que escoger entre dos opciones la del mal menor. En situaciones difíciles, de no fácil solución y con recursos limitados para enfrentarlas se suele optar por el mal menor, muchas veces conscientes de que existe un tema pendiente de atenderse y resolverse.

Con el triunfo de Trump y la elección



de estado de Morena, ahora los mexicanos nos encontramos en un verdadero dilema. No es aceptable, ni viable, tener que escoger entre apoyar un narco-gobierno que da abrazos al crimen organizado y pacta con ellos votos a cambio de impunidad en las contiendas electorales y la bravuconada de Donald Trump de realizar operaciones unilaterales en territorio mexicano ante la complicidad e incapacidad de nuestro gobierno de detener la producción y trasiego de fentanilo a los Estados Unidos.

Nadie en su sano juicio, más allá de trincheras partidistas, podría avalar que un gobierno extranjero haga y deshaga a su antojo en territorio mexicano sin dar aviso y tener el consentimiento de nuestras autoridades por muy corruptas y coludidas que éstas estén con la delincuencia organizada. El precedente, aún utilizado en un caso legítimo y para obtener justicia, sería desastroso y un estímulo perverso a un mal uso y en exceso de dicha medida.

Es aún más inaceptable y denigrante que lo que concedió de facto AMLO, ser en los hechos un tercer país seguro sin la aportación de recursos para solventar el trato a los migrantes deportados. Si bien los países que sí se asumieron como tales, Guatemala, El Salvador y Honduras, sí asumieron y firmaron un Acuerdo de Cooperación de Asilo (ACA)

con los Estados Unidos y por ende, recibirán cuatro mil millones de dólares. La demagogia y cobardía de López Obrador nos hizo eso, pero sin el acuerdo y sin el dinero estadounidense para dar asilo a los migrantes.

El orgullo y la demagogia de Morena les impidió reconocer que Trump los dobló con aquella frase célebre que describió el encuentro y les espetó recientemente: "Nunca vi a alguien doblarse de esa manera", es decir, TODO MAL con Morena y de nueva cuenta la narco-pandemia generada por la traición de *Los Chapitos* y Rubén Rocha Moya al *Mayo Zambada* nos ha puesto en una terrible encrucijada.

Resulta imposible, inimaginable defender a los gobiernos de Morena entregados a la delincuencia organizada. Sería un doble suicidio abogar por autoridades que "están hasta el tronco" con el narcotráfico. Inaudito avalar a quienes manipulan escenas de asesinatos y pretenden engañar con peritajes falsos sobre la muerte de Melesio Cuén. Demencial responder por autoridades locales coludidas con el narco que sabotean los esfuerzos de García Harfuch y denigran al grado de militar en Morena y tratan de construir una narrativa que reivindique el compromiso y esfuerzo de nuestro gobierno con el combate al fentanilo, huachicol, trata de personas y narcotráfico de sus aliados electorales.

Pero esas complicidades, delitos y fechorías gubernamentales que nos dejan sin argumentos para reivindicar a



nuestras autoridades tampoco nos pueden postrar de rodillas a la AMLO de nuevo ante Trump y aceptar sin dignidad su intromisión tras declarar a los cárteles como terroristas y combatirlos en esa modalidad. Por eso me rehúso a escoger en entre los narco-gobiernos de Morena y los excesos unilaterales de Trump.

La única opción viable, digna y aceptable es la cooperación en los términos ya acordados por el Senado de la República. Así es, ya antes había em-

pezado a ablandar la carne de los abrazos al narco Trump y con sus llamadas a Sheinbaum logró que se autorizara de nuevo, lo que la narcopolítica canceló el sexenio anterior, el ingreso de militares especializados de ese país en coordinación con nuestro gobierno, coludido, inepto, corrupto e infiltrado hasta el cogote, pero al fin y al cabo nuestro gobierno.

---

**Viceministro de los diputados del PAN**